

CABINET

Caen, le 2 décembre 2014

Communiqué de presse

ACCIDENT DE CAR A CUBA

Un accident de bus s'est produit à Cuba, dans la province de Cenfuegos, transportant 41 ressortissants français et 2 cubains.

Les passagers, essentiellement originaires de Basse-Normandie et du département du Calvados, étaient en voyage touristique et membres d'une association locale « voyage et culture ouistrehamais » dont la présidente, Joëlle Codron, faisait partie du voyage.

Informée par les services de l'Ambassade de France à Cuba, la préfecture a sollicité le concours de la Gendarmerie Nationale pour que les familles des victimes puissent être contactées dans les plus brefs délais

Elle a également prévenu les élus du département directement touchés par cet accident et travaille en étroite collaboration avec le centre de crise du Ministère des Affaires Etrangères, qui se tient à disposition des familles et des médias pour leur apporter les informations et le soutien nécessaires.

Actuellement, le centre de crise du Ministère des Affaires Etrangères est en contact avec l'Ambassade de France à Cuba, et avec le tour opérateur et la compagnie d'assistance afin de s'assurer des procédures de rapatriement des 41 français dans les meilleurs délais et de bonnes conditions.

Le numéro d'urgence du centre de crise du Ministère des Affaires Etrangères, a été mis en place pour les familles : 01.43.17.56,46.

Le numéro d'urgence mis en place par la compagnie d'assurance est également à leur disposition au 01.41.77.45.98.

La communication avec l'ensemble des médias est assurée par le centre de crise au 01.53.59.11.46 ou Anne-Lise CŒUR-BIZOT au 06.13.72.26.56

Monsieur Jean CHARBONNIAUD, Préfet de la région Basse-Normandie, Préfet du Calvados, assure de son soutien les victimes et leurs familles.